

EL IES NÉSTOR ALMENDROS PROMUEVE LA I FERIA DE CIENCIAS

Bajo el título “conCIENCIAdos por un mundo mejor” se pretende elevar a la Ciencia como un elemento de divulgación, integración y desarrollo, resaltando la relación ciencia-sociedad

Tomares, miércoles, 20 de noviembre de 2024. Este viernes, 22 de noviembre, de 9.15 a 13.45 horas, en el Instituto de Educación Secundaria Néstor Almendros tendrá lugar la celebración de la primera Feria de Ciencias, enmarcada dentro del programa de Agrupaciones de Centros Educativos, promovido por el Ministerio de Educación, entre los objetivos que se persiguen con este proyecto se encuentran la promoción del espíritu emprendedor, la concienciación medioambiental, el centro de interés en el perfil de la figura de la mujer científica y el fomento de la cooperación social.

Esta prometedora iniciativa, gestada a finales del curso pasado y puesta en marcha este año por un equipo de docentes del propio centro, se materializa ahora en una cita en la que se encontrarán 12 organizaciones que participan en el ámbito de la educación tanto a nivel local como nacional, entre estas se encuentran el *CEIP Juan Ramón Jiménez (Tomares)*, el *CEIP Federico García Lorca (Las Palmas de Gran Canaria)*, el *CEIP Ría do Burgo (Culleredo, A Coruña)*, el *CEIP Andrés García Soler (Lorca, Murcia)*, el *CEIP Honduras (Madrid)*, *Prof. Luis Merino, Dpto. Deporte e Informática de la UPO*, la *Red Internacional de Vigilantes Marinos/ONG Oceánidas*, el *Centro Andaluz de Biología y Desarrollo (CABD)*, el *Dpto. de Imagen y Sonido del IES Néstor Almendros*, el *AMPA del propio centro* y el *Excmo. Ayuntamiento de Tomares*, además del *Ministerio de Educación*, promotor del proyecto.

Entre las actividades organizadas por estas entidades, disfrutaremos de charlas formativas y prácticas sobre robótica e inteligencia artificial, prácticas de laboratorio sobre desarrollo embrionario (CABD), talleres de voluntariado ambiental y ciencia ciudadana (Red vigilantes Marinos/ONG Oceánidas), talleres de alimentación saludable, talleres de criptografía y encriptación matemática, talleres de expresión artística (Arte sidereal y cianotipia), talleres de tests de acondicionamiento físico, talleres de reciclaje y sostenibilidad (CEIP Juan Ramón Jiménez) y prácticas escolares como la construcción de un Kart de automoción y circuito.

“conCIENCIAdos por un mundo mejor” se encuadra en un programa convocado por el Ministerio de Educación en cooperación con otros cuatro centros educativos del territorio nacional que persigue los siguientes objetivos: *fomentar e incentivar el acercamiento de la ciencia, la tecnología y la innovación a los ciudadanos, acortando distancias entre el mundo científico y tecnológico y la sociedad en general, aumentar la participación e interés de las mujeres/niñas en la ciencia y la tecnología y concienciar al alumnado con la problemática relacionada con el medio ambiente y el desarrollo sostenible.*